

Un atelier ludique et collaboratif pour comprendre les enjeux du numérique

# LA FRESQUE DU NUMÉRIQUE



Réalisé à partir de données précises et expliquées, ce jeu de carte permet de comprendre les enjeux du numérique et les solutions.

Il est réalisé par un animateur (formé) et regroupe jusqu'à 8 participants.

3 heures

à partir de  
15 ans

tarif libre  
(min 10 euros)

environ 10  
sessions par an

## DÉROULEMENT



1ère partie :  
Compréhension

En équipe de 4 à 8 personnes autour d'une table, les participants identifient et dessinent les liens entre les cartes du jeu pour construire une véritable "Fresque".



2ème partie :  
Créativité

Les participants illustrent leurs propos et messages clés, puis choisissent un titre, pour mieux s'approprier le contenu et créer un esprit d'équipe.



3ème partie :  
Restitution

Chaque équipe commente sa fresque : son titre, ses messages clés, sa décoration, puis l'animateur fait une restitution orale de la Fresque réalisée.



4ème partie :  
Action !

Les participants prennent connaissance des cartes Action, et échangent entre eux afin de retenir les actions les plus pertinentes pour eux.



Contenu fourni par Nantes Numérique Responsable.

La fresque est sous licence BY-CC-NC. Les auteurs sont Aurélien Deragne et Yvain Mouneu.

L'association «La Fresque du Numérique» en assure son développement.

## LES OBJECTIFS

- sensibiliser aux **enjeux** environnementaux du numérique,
- expliquer les **solutions** pour un numérique durable,
- ouvrir des **discussions** entre les participants.

## LES PROCHAINES SESSIONS

Toutes les séances de la fresque sur :  
<https://www.fresquedunumerique.org>



## En avant les acteurs locaux !

Ces structures réalisent des fresques du numérique, avec des animateurs formés :



"The Shifters 44" : groupe local de l'association des Shifters, association bénévole de soutien au Shift Project.



"Nantes Numérique Responsable" est un collectif nantais pour la promotion d'un numérique éthique, inclusif & durable.